

## A Quiénes Señalan Como Comunizantes Emboscados

En entrevista que tuva ayer uno de nuestros reporteros con el Sr. Ing. Honorato Carrasco, Gerente del Centro Patronal del D. F., lanzó una verdadera filípica contra los elementos comunistas, especialmente los que aún ocupan puestos en la Administración Pública.

Le preguntamos primeramente si era cierto que se había formado un comité permanente contra el comunismo auspiciado por los elementos patronales del país, y nos manifestó que, en efecto, secundando la campaña que contra esos agitadores ha sostenido el elemento patronal no ahora, sino desde hace muchos años, los directivos de los Centros Patronales del país que acaban de celebrar una convención en Cuernavaca, acordaron constituir ese comité permanente que actuará con todo entusiasmo, como se demostrará tan pronto como se inicien sus trabajos.

Luego, al hablar en general sobre los comunistas, y de la actitud del

señor Presidente de la República durante su gira por los Estados Unidos, nos dijo:

"No sólo debemos pensar que el señor Lic. Alemán ha estado muy bien en su actuación como Presi-

dente, sino que debemos estar orgullosos de la forma en que lo han recibido; pero como yo en lo particular sigo martillando sobre aquellos casos en los que hemos puesto el índice, quiero ratificar una vez más que Alejandro Carrillo, el Secretario General del Departamento del D. F., se ha vanagloriado públicamente de ser comunista y ha actuado dentro de las filas de Lombardo Toledano y socios, que también son comunistas, pues me lo dijeron ellos mismos a mí, en mi cara, personalmente, cuando me robaron una película de la manifestación anticomunista efectuada en Monterrey el día 5 de febrero de 1936; y no se compagina la actitud que ha asumido ahora en los Estados Unidos el mencionado Carrillo, con su actuación anterior.

"Que sirva esto de ejemplo a nuestro Primer Magistrado para conocer la táctica comunista, pues muchos de aquellos líderes rojillos se le acercarán haciendo protestas de lealtad aun cuando en el fondo sigan siendo esclavos de Stalin. Y si no lo cree, allí está también el famoso Quintanilla en Washington, y Luis Sánchez Pontón, y en su propio Gabinete, Mario Souza. También estos, pensamos, le dirán al señor Presidente que nunca pensaron ser comunistas; pero el mismo señor Presidente se dará cuenta de la gran diferencia que existe en un país de orden y trabajo cuando no se acepta ni en el Gobierno ni en la sociedad a esta clase de elementos descastados que solamente buscan la ruina de su patria. Y sale sobrando hablar más de estos tipos".



Con lo anterior dió por terminadas sus declaraciones el Ing. Carrasco, quien en breve dará a conocer la labor que está desarrollando el Comité Permanente contra el Comunismo formado por los elementos patronales del país.

Al clamor nacional que pide la salida de los comunistas emboscados en el Gobierno, se ha unido la Confederación General de Trabajadores. Sólo espera el arribo del Presidente Alemán, la CGT, para pedirle en un documento firmado por todos los directivos de sus cuadros sindicales, que arroje de su Gobierno a los "asalariados de Moscú que lograron incrustarse a base de maquinaciones tortuosas".

Abiertamente señala la vieja central obrera los nombres de quienes no están a tono con la política mexicana y panamericana del actual Gobierno. Ellos son, entre otros, el Lic. Alfonso Caso, Secretario de Bienes Nacionales; el Lic. Mario Souza, Jefe del Departamento Agrario; el Prof. Manuel Germán Parra, Subsecretario de la Economía Nacional; el Lic. Alejandro Carrillo y el Gerente de los Ferrocarriles, Lic. Manuel Palacios. El Subsecretario de Educación no escapa en la lista de purga reclamada por la CGT, que aprovecha la ocasión para pedir que el subsidio que anualmente da el Gobierno para la Universidad Obrera — pero que se destina para fines muy diversos a la educación superior del proletariado — sea retirado a Lombardo Toledano.

Comisionados especiales de la CGT, investigan en las diversas Secretarías, quiénes son los comunistas emboscados, para exhibirlos ante el Lic. Alemán, como sus propios enemigos.

*Caso*